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どうしても書きたがったこと

今回は、私の体験ではなく、コスモスママ友のお話しをご紹介しだいと思います．その静穏さんには、了解を得て書

かせて頂いております．

『今のことだけじゃない・小学校の普通学級に行けるとか、特別支援学級と九番検学校だとかそんな目先のこと

だけではないの・この子が一生を通じて生きる上で大切な事を身につけて欲しい…肋めての面鮫の時に言われた

のですか、ピンとこない言葉でした・コスモスのMをたたく親は少なからず今この子とどう向き合っていくべきなの

が？どう育てたらいいのが？どうかかわるべきなのが？「今』が辛＜て来ている親が多いと思います．自分の書を思

い返せば、息子が2職掌の時はただ暗いトンネルの中で息子と必死にもがいていた状態でした．そんなか今容をどうに

かしてほしくて両横に来ているのに、「一生？？」性きる上で大切？？」なんだかスコイ事を言っているような気が

していましたが、その時の私にはわかるスベがありませんでした．

コスモスのママ友はめんなあったかくて、録しくて、子ともにちゃんと向き合いたい、集団の中で胃てたいという気

持ちのいっぱいつまった方々が集まっています・私が削折しはじめた時、その男の子は息子より一つ上で、過に2回お

8さんが仕事が休めの時にコスモスに通っていました・袖めは他の保青田に通っていたのですれコスモス保育おで

の先生方の関わりでみるみる子どもが変わっていく垂をめて、どうしてもコスモスさい森で育てたいと、年少の途中

から保青田を変えた親子でした・男の子は、とても恥ずかしがり塵で大人しい感じの子でした．軍が大好きで、息子を

迎えに行くとHのところに立っていて、＝コ＝コしながら壷の名前を言っていたのが印象的でした．年中に進むにつ

れて、単語しか出ていなかったのが二語文・三語文へとなり、年喪さんになる頃には、私に会うと「ねえねえ今日00

したよ」と自分から語かけてくれるようになり、自分の気持ちをしっかり語せるようになっていさました．もちろん、コス

モスの先生方の関わりもIpに届いての発達なのでしょうが、お母さんも遭方からの送迎をがんばり、寒い日も蓉い日

も雨の日も大書の日も・子どもを連れてくる婆はこちらも勇気つけられるものがありました．その手は小学校入学は

普通学級へと進静を決めていきましたか日長からの卒田に向けてのメッセージは「わしてつめこまないこと．勉強

だったり、乱l事をおしつけたりしないように」と言われていたそうです・小学校入学を期に三沢わがんせが遣いと

いうこともあり、コスモスへは適所しなくなりました．

今年の年震さんの行事に奥入瀬ウオークがありました・筆書さんも鋤拙来る行事でしたかその手は勧PLませ

んでした・6度から「ちょっと、00にぜひ捌けるように臆してくれない？」最初は録しい感じの薗最でした．「ひろ

子が会いたいって言ってね～●」しかしお誘いの結果はNG・理由は子どもの入学を期に仕事が月一合フルタイムと

なり、土電日も半日出勤で疲れていて、ゆっくりしたい・子どもも行きたくないと言っているレ」．その言葉をそのま

ま薗喪に伝えると「タメ、絶対に参加ルなさいって言って日」

何故そんなにその手だけの不参畑にヤッキとなっているのか、その時は分かりませんでした．その数日後、また細

長からお語しかあり、「ひろ子が会いたいって伝えて・くれよんやろうよ・00のママも一緒にお茶しようよ．」といわ

れました・ひろ子先生が集まろうって声をかげるなんて、珍しいこともあるもんだと思っていました．その田長の思い

を伝え、ようやく久々のくれよんで集まることができました・久しぶり面々に皆の近況報告などをしあい、昔の語で盛

り上がり、涙し、和やがな感じでした・話が途切れた時「さて、今日の本櫨ね・00戻ってる．自粛的な方へ戻ってる

よ・」…‥その手のお健さんは目を丸くして「え日日」と言い、なら＜して「本当ですが？」とさねました．お慨さ

んの顔はめるみる量り、今にも泣き出しそうな感じになりました・私達もどうしていいかわからずにいました．「どうし



てそう思うんですが？」静穏さんの問いかけに、「この間、00が四度で遊んでるところを偶然めたの．元気～？って

いったらね、一人遊びをしていて、これ何って動くの．でも00はその答えを知っているのに私に動いてきたんだよ

ね．」「そうなんです、ひろ子先生．善よく、これ何色って轟いてくるんですげと、00は答えを知っているのに何度も

動くんですよ．おかしいなあって思ってい千・・それを最近またやるようになってきて．」その手の遊び一つでその手が

どんな状態であるのかをわかってしまう薗長の言葉にゾッとして、き肌がたちました．それと同時に、卒薗してもなお

子ともたちの章を見守ってくれているという、ID遣いにIDが教えました．「ねえ、勉強しなさいとが言ってない？宿鱈

をチェックして、ここが違うとがちゃんと書きなさいとがガミガミ言ってない？」「ハイ、言ってません．面長が宿鰻の

チェックもしなくていいっておっしゃったので、本当はみたいんですけど、わがんせの先生方にお任せしています．」

「じゃあ、学習劃こ行ってるってきいだけど、そっちはどうなの？」「i軋1、楽しいって言ってます．塾からてる宿櫨もあ

って…」「えっ宿櫨？単機の宿瞳の他にまだ宿鶴なの？やめさせなさい日日「でも10分とが20分で終わるんで

すよ．」「時間の向越じゃないでしょ．小学生が10分・20分何がを集中してやるのは大変なことなのよ．まだまだ餌強

じゃなくて、いっはい体を使って辺はせなくちやだめよ．紺強についていがなきや、遅れろやいけないって、そう思って

るでしょ、おBさんかじゃ、勉強ができるようになって、点数があがって、それで00はどうなるの？それでいい子に

なるっていうの？それはあなたが望んでることで00が望んでることじゃないの．学習おをやめるとはいわないけ

ど、宿鱒は学校のだけにしてあげなさい．それから、この間の奥入瀬ウオークに来なかったでしょ．00にこそ必憂な

ことだと思ったの．集団の中で、親と離れて仲間と行動する事ってとても大事なのよ．子ともが行きたくないっていう

がら？撮な先生がいるから？撮な事なんてこれからいっぱいあるんだよ．子どもが撮だって合えば親がハイハイと

言って従う．親が子どもに操作されてどうするの700が年長さんの卒田の時には、ちゃんと集団の中で皆と一緒に

やっていけるようにして卒田していったのよ．それを親が下げてどうするの？」穏健さんは、静かに漠をながして動い

ていました．トドメの囲長の一言は「あなたは、00の技手がおかしいって分かっていたでしょ？」「ハイ、すめませ

ん．」

小学校入学は育児の上で一つの区切りとなります．奮闘と同時にコスモスに通わなくなってしまう子も多くいます．

しがし、コスモスに適う子ともたちの弱きが消えることは決してないと思います．弱きを治す為にコスモスがあるわけ

ではないのです．弱きを抱えながらどう生きていくが、どんな遇に進むのか、母子通日を通じて子ともたちというより

私達親が考え学ばなくてはなりません．弱きがあるないにかかわらず、どんな子にも生きる上での纏えねばならない

ハードルがあると思います．だれしも平等に与えられた、それぞれのハードルが…．大事なのはそのハードルにどう

向き合うが．幼少期の今なら、田長をはじめコスモス保冨田の先生方と一緒に向き合えることができます．その一つ

一つの経験が子とも達の力となり、いつが自分の力でハードルに向き合える力となると確信しています．国表が制こ

おっしゃっている「生きる力をつけさせたい」．その刹こ、今の私と息子と家族にとって必饗なことは何だろうと考え

させるくれよんでした．

翌日、そのお母さんから「ありがとう．私の矧こ集まってくれたんだね．言われた時は辛かったけと、心のモヤモヤ

がとれました．また、息子とがんばります．」とメールをいただきました．一週間後にたまたま薗庭で遊んでいるその手

を見つけました．「おはよう．」と声をかけると自分から「今日は、お母さんに送ってもらってコスモスに来たよ．」と施し

てくれました．哀調も明るくなってあえだのは気のせいだったのでしょうが？

皆さん、どうぞくれよんに遊びに来てください．子育てに迷ったり・憎んだりしながら、私達も親として成長していき

ましょう．くれよんにくると、少し元気になって、少し笑顔がふえますよ．

衝甚ず戟複 ◆書いていただいたお母さんの文章をそのまま掲競しています◆


